
Глава Рособрнадзо
Порядка двухсот студентов, получивших 100 баллов на ЕГЭ, из разных р

Своё приветствие участник

Он пожелал участникам конверта интересного и пло

В ходе телемоста из Ситуационно-информационного цент

Он ответил на вопросы студентов о дальнейшем развитии системы ЕГЭ и высшего образования,
олимпиадах школьников. По словам Сергея Кравцов

Несколько вопросов, заданных стобалльниками, касались проведения олимпиад школ

Участники встречи обменялись

В ходе работы конвента его участники презентовали свои проекты и пол
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